



【学校教育目標】
「心豊かでたくましく賢い風の子」の育成

授業参観ありがとうございました

5月12日(金)に授業参観及び学級懇談会を行いました。たくさんのご参観ありがとうございました。全学級同時の授業参観としていたため、渋滞をしたり、運動場に駐車できなかつたりして、遅れて参観された方もおられました。大変ご迷惑をおかけしました。今回の反省を次回以降に生かしていきます。

吉野ヶ里遺跡見学

5月15日(月)に6年生はJRを利用して、吉野ヶ里遺跡の見学に行きました。暑い中でしたが、意欲的に遺跡を見学したり、集中して勾玉を作ったりしていました。電車や公園内でのマナーも素晴らしかったです。「さすが、6年生!」と感心しました。

写真

写真

学校運営協議会(コミュニティスクール)

5月18日(木)に学校運営協議会を行いました。この会は、今年度からスタートしており、「学校と保護者、地域住民等との間の信頼関係を深め、学校運営の改善や児童生徒の健全育成に取り組むこと」を目的にしています。第1回では、学校方針等を説明したり、今後の活動について意見交換したりしました。

5名の委員のみなさま、これからもどうぞよろしくお願いたします。

【委員】

糸山新一郎 様 古賀 時子 様
寺崎 彪 様 松尾千鶴枝 様
中島 滝二 様

学校探検

5月24日(水)に1、2年生の学校探検を行いました。1、2年生がグループになって、学校のいろいろな教室等をまわり、それぞれの場所に掲示されたミッション(校長室:「校長先生にあいさつをする」など)をクリアするというものでした。

案内旗の準備、当日のお世話などといった2年生のがんばりが素晴らしかったです。1年生の楽しそうな様子はもちろんですが、2年生が「ここは、〇〇をする場所だよ。」「大丈夫、次の場所に行くよ。」など優しく話しかける姿が印象的でした。

今年の1年生も来年の今頃には、同じように成長した姿を見せてくれるのでしょうか。楽しみです。

ありがとう

中原小の5、6年生は優しい子どもが多く、下級生のお世話をよくしています。元気のない子や泣いている子のそばに寄り添ったり、優しく話しかけたりする姿をよく目にします。そのような姿を下級生が見て、それが伝統として受け継がれていくのだらうと思います。

また、5月23日には、6年生はプール掃除にも黙々と取り組んでいました。

5、6年生のみなさん、いつもありがとう。

6・7月の主な学校行事予定

6月 1日(木) 自然体験学習(5年)
6日(火) 全校朝会
第1回ナーミー活動
22日(木) 授業参観
7月20日(木) 1学期終業式
下校予定時刻 11:30